

Von: Sebastian Weis <Sebastian.Weis92@web.de>
Gesendet: Montag, 24. Dezember 2018 14:17
Betreff: WeihnachtsgrüÙe

Liebe Jungschützenmeister und Verantwortliche für unsere Jungschützen in unserem Dekanat,

ich möchte mich für die diesjährige Zusammenarbeit und das aktive Mitwirken für unsere Schützenjugend ganz herzlich bedanken. Zudem freue ich mich auf die Fortführung dieser Arbeit im nächsten Jahr.
An dieser Stelle möchte ich nochmals meinem Vorgänger Rene` Plum für seine langjährige Arbeit danken. Er wird uns ja weiterhin als Jungschützenmeister erhalten bleiben.

Abschließend wünschen Sara und ich Euch, Euren Familien und natürlich Euren Jungschützen ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest, sowie vorab ein glückliches und frohes neues Jahr 2019.

Sebastian Weis
Dekanatsjungschützenmeister